

276. 31 janv. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller*. Explique que le refus est attribuable aux dépenses et à la difficulté de trouver des représentants compétents..... 290

277. 29 août *Le haut commissariat au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande si la nouvelle du départ du Premier ministre pour Genève à titre de chef de la délégation canadienne est exacte..... 291

278. 30 août *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissariat*. Confirme que le Premier ministre assistera à l'Assemblée..... 291

279. 30 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Discute les plans d'admission de l'URSS à la SDN..... 291

280. 1<sup>er</sup> sept. *Le secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Traite des conséquences que pourrait avoir l'intention de l'URSS de demander l'adhésion à la SDN en tant que membre..... 293

281. 10 sept. *Le Conseiller au secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures*. Annonce l'élection du Premier ministre au poste de président du Deuxième comité..... 293

## 1935

282. 30 avril *Le Conseiller au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte l'approbation par le Comité de bien-être de l'enfance du remplacement de la charge de contrôleur canadien par celle de membre représentant..... 293

283. 21 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller*. Accepte l'admission au Comité de bien-être de l'enfance à titre de membre..... 294

284. 5 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller*. Annonce la nomination de M<sup>lle</sup> Charlotte Whitton au Comité de bien-être de l'enfance..... 294

285. 25 sept. *Le Conseiller au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Signale la résolution britannique en vue d'encourager un échange plus libre au moyen d'accords bilatéraux..... 294

276. Jan. 31 *Under-Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer*. Explains refusal on ground of difficulty and expense in arranging adequate representation..... 290

277. Aug. 29 *Office of High Commissioner to Secretary of State for External Affairs*. Asks whether report of Prime Minister's departure for Geneva as head of Canadian delegation is correct..... 291

278. Aug. 30 *Under-Secretary of State for External Affairs to Office of High Commissioner*. Confirms Prime Minister will attend Assembly..... 291

279. Aug. 30 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Discusses plans for admission of U.S.S.R. to League..... 291

280. Sept. 1 *Acting Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Discusses implications of U.S.S.R. intention to apply for League membership..... 293

281. Sept. 10 *Advisory Officer to Acting Secretary of State for External Affairs*. Announces election of Prime Minister as Chairman of Second Committee..... 293

## 1935

282. Apr. 30 *Advisory Officer to Secretary of State for External Affairs*. Reports Child Welfare Committee approval of change of Canadian assessorship to membership..... 293

283. May 21 *Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer*. Accepts membership on Child Welfare Committee 294

284. Sept. 5 *Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer*. Announces appointment of Charlotte Whitton to Child Welfare Committee..... 294

285. Sept. 25 *Advisory Officer to Secretary of State for External Affairs*. Reports British resolution to encourage freer trade through bilateral agreements..... 294